



Zimmerermeister Thomas Schall von Holzbau Schall. Foto: na

---

### Vier Sterne für Holzbau Schall

---

◆ Der Zimmererverband Baden-Württemberg hat dieses Jahr eine Kampagne mit dem Namen „Qualität mit Nachweis“ ins Leben gerufen. Durch dieses Projekt können sich innungsorganisierte Handwerksbetriebe von der in Berlin akkreditierten ZERT Bau zertifizieren lassen. Holzbau Schall aus Neuler hat nun vier von fünf möglichen Sternen bekommen. Das Unternehmen des Zimmerermeisters Thomas Schall wurde für herausragende Fortbildungsarbeit, Qualitätsmanagement und zusätzliches Engagement in den Bereichen Arbeitsschutz, Technik und Umwelt und nachhaltiger und ganzheitlicher Unternehmensführung ausgezeichnet. Schall bietet unter anderem Komplettlösungen für Holzhäuser und Umbauten an. (na)